



Camper fahren auch 2013 auf Deutschland ab

Camper fahren auch 2013 auf Deutschland ab
 ADAC hat 105 000 Routenplanungen für Wohnmobile und Wohnwagen ausgewertet Weltgrößte Messe "Caravansalon" startet Laut einer aktuellen Auswertung von ADAC Routenplanungen steht Deutschland auch in diesem Jahr bei Fahrern von Wohnmobilen hoch im Kurs. Mit einer Steigerung von 2,2 Prozent auf 32,3 Prozent liegt Deutschland unangefochten an der Spitze der beliebtesten Urlaubsländer der Reisemobilisten, gefolgt von Italien (14,7 Prozent) und Kroatien (11,1 Prozent), das einen Prozentpunkt abgeben musste.
Kroatien hat bei der Auswertung nach Regionen einen leichten Dämpfer erlitten. Bei den Top 5 der Regionen für Wohnmobile führen weiterhin Istrien (9,1 Prozent, minus 1,0 Prozent) und die Dalmatische Küste (5,5 Prozent, minus 0,2 Prozent), gefolgt vom Gardasee (3,5 Prozent), Venetien Friaul (2,6 Prozent) und der Ostseeküste Schleswig-Holstein (2,5 Prozent), mit der wieder ein deutsches Ziel unter den besten Fünf landen konnte.
Die Fahrer von Wohnwagengespannen lieben weiterhin Italien als Urlaubsland (23,6 Prozent), das seinen Vorsprung an der Spitze ausbauen konnte. Deutschland liegt auf Platz zwei (22,1 Prozent). Kroatien hat auch hier verloren. Es liegt mit 20,5 Prozent der Routenplanungen auf Platz drei, gefolgt von Frankreich (11,2 Prozent) und Österreich (5,1 Prozent). Gewinner unter den Top 5 bei den beliebtesten Regionen ist der Gardasee (5,7 Prozent), der sich auf Platz drei um 0,4 Prozent verbessern konnte und sich jetzt den Platz mit der Dalmatischen Küste teilt (5,7 Prozent). Auf Platz eins rangiert Istrien (18,0 Prozent) mit großem Vorsprung vor Venetien Friaul (7,0 Prozent). Katalonien kam mit 3,7 Prozent der Routenplanungen auf Platz 5.
Morgen startet in Düsseldorf der Caravan Salon. Der ADAC bietet in Halle 9 umfangreiche Informationen zum Thema Camping und Caravaning. ADAC Mitglieder erhalten vergünstigte Eintrittskarten unter <http://www.caravan-salon.de/ADAC>

Über den ADAC:
Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.